

Ferran Guijarro

Miguel Oliver Massutí resultó elegido ayer como nuevo secretario general de la Agrupación Socialista de Palma, dentro de lo que se ha dado en llamar «la candidatura del consenso», por veintitrés votos a favor, dos en contra y cuatro abstenciones.

La candidatura presentada estaba compuesta por Miguel Oliver Massutí, como secretario general; Miguel Morata Blasco, en Organización; Miguel Garcerán, Administración y Finanzas; Antoni Rifà Urgel, Estudios y Programas; Manuel Quadreny, Política Municipal; Ramón Oro Gallart, Cultura y Educación; Antoni Torres Martorell, Comunicación e Información; Micaela Lull Serralde, Acción Sectorial; y Joan Mesquida Ferrando, en Participación Ciudadana.

Antes de iniciarse la votación, el secretario general de la FSB-PSOE, Josep Moll, tomó la palabra para recordar la crisis interna que se venía sufriendo en la Federación, con los enfrentamientos que se habían producido, indicando que la imagen del partido todavía no había resultado dañada, pero que se imponía la búsqueda de un consenso, para acabar con esta situación. Por ello, señaló,

Ayer fue elegido secretario general de la Agrupación de Palma

Oliver Massutí anuncia un mayor control sobre la actuación del equipo socialista en Cort



Miguel Oliver Massutí anunció la próxima elaboración de un programa de trabajo para la ASP.

se había buscado un «mirlo blanco», capaz de conseguir el apoyo de las diferentes corrientes socialistas, y con la fuerza moral suficiente para ser respec-

do en sus decisiones, indicando que Miguel Oliver Massutí cumplía con creces estas características.

Asimismo, felicitó a José Luis Madico por su ayuda

para salir de la conflictiva situación que se venía padeciendo, y solicitó a los afiliados que en sus relaciones con la prensa hicieran las declaraciones que

consideraran oportunas, pero identificándose, sin generar filtraciones anónimas, que tan sólo intoxicaban a la opinión pública.

Por su parte, el secretario general saliente de la ASP, José Luis Madico, solicitó el apoyo a Oliver Massutí, afirmando que éste era el mejor notario para el debate que se iba a producir durante los próximos ocho meses.

Tras la votación, con resultado favorable a la candidatura presentada, el nuevo secretario general, Miguel Oliver Massutí, tomó la palabra, solicitando que no se produjeran peleas personales en el seno de la Agrupación, apoyando la discusión de los temas conflictivos a nivel interno, la cual debe producirse ante la importancia del próximo congreso.

A su vez, señaló que él no había condicionado la lista de su candidatura, por pensar que se trataba de una decisión del partido, y que por el momento no tenía un programa de ac-

tuación, anunciando su próxima elaboración. Para ello, agregó, se mantendrán reuniones con los secretarios, para que éstos presentaran sus respectivas propuestas, y contactos con los del anterior equipo, para conocer la situación y cuales eran los temas que habían generado mayores dificultades.

Oliver Massutí anunció que existía la intención de mantener un mayor control sobre el equipo municipal que gobierna en el Ajuntament de Palma, para discutir aquellas iniciativas con las que la Agrupación no esté de acuerdo, siendo necesario que dicho equipo municipal explique la necesidad de éstas actuaciones.

Esta opinión fue ya reflejada desde Izquierda Socialista, desde donde se había indicado la necesidad de que el secretario general de la ASP no ocupara un cargo en Cort, como en el caso de Madico, de forma que se pudiera ejercer un control, incluido sobre la actuación del alcalde, Ramón Aguiló.

Finalmente, el nuevo secretario general solicitó el apoyo de todos, y agregó que era necesario un esfuerzo para recuperar a aquellas personas que por cualquier motivo habían abandonado el partido.